



Crise sanitaire : aider les élèves, notre priorité

publié le 19/02/2021

Plusieurs outils, notamment ceux élaborés par l'hôpital Robert Debré, sont mis à disposition des personnels de l'éducation nationale et des parents afin de mieux prévenir, identifier et accompagner les élèves en situation de détresse psychologique dans le contexte de la crise sanitaire.

[Lien vers la page Eduscol](#)

 [plaquette_accompagnement-psychologique_parents_0](#) (PDF de 3.9 Mo)

 [flyer_eleves_2](#) (PDF de 498.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.